
1- Placer le patient assis, jambes pendantes devant lui, tête droite. Le patient doit  un point 
droit devant lui.

2- Imprégner les surfaces de marquage avec une encre compatible avec la chirurgie oculaire.
3- Approcher le marqueur, manche vers le bas, de l’œil du patient : les surfaces de marquage 

doivent se trouver en face du méridien horizontal 0 -180° du patient. 
4- Ajuster l’orientation du marqueur si nécessaire : la bulle du niveau doit être placée entre les 2 

traits. La précision du niveau, lorsque la bulle se situe entre les marques, est de 1°. 
5- Marquer l’œil. 

6- Repasser éventuellement les marques obtenues à l’aide du feutre compatible avec la chirurgie 
oculaire pour une meilleure tenue du marquage.

 Après usage, mettre le marqueur dans un conteneur approprié pour destruction (selon la 
réglementation en vigueur).

Notice d’utilisation du marqueur pré-opératoire LIO torique, 
niveau à bulle, à usage unique #17249

Leading Innovations
in Ophthalmology

Instructions d’utilisation 

Le marqueur avec niveau à bulle Moria est conçu pour être utilisé en pré-opératoire dans le cadre 
d’une chirurgie de la cataracte. Il permet de repérer le méridien horizontal.
Les marques réalisées servent de référence pour la pose d’un implant torique.

Ne pas utiliser le marqueur en cas de chocs et/ou de  ou  sur le niveau à bulle, ou 
si une fuite de liquide est constatée.

A A

 Diamètre intérieur = 9mm
 Diamètre extérieur = 14mm
 A : 2 surfaces de marquage de 2.5mm



To obtain more information

MORIA SA
15, rue Georges Besse
92160 Antony
FRANCE
Phone: +33 (0) 1 46 74 46 74
Fax: +33 (0) 1 46 74 46 70
www.moria-surgical.com

MORIA Inc
1050 Cross Keys Drive
Doylestown, PA 18902
USA
Phone: (800) 441 1314
Fax: + 1 (215) 230 7670
www.moria-surgical.com

MORIA JAPAN KK
Inami Bldg. 6F
3-24-2 Hongo Bunkyo-ku
Tokyo 113-0033
JAPAN
Phone: + 81 3 5842 6761
Fax: + 81 3 5842 6762
www.moriajapan.com

MORIA in CHINA
Moria Commercial (China) Co. Ltd
Rm H, I, 6FL, Kai Li Building
N° 432 Huai Hai West Road
Shanghai 200052
CHINA
Phone: + 86 21 5258 5066
Fax: + 86 21 5258 5067
www.moria-surgical.com.cn
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1- Sit the patient down with her/his legs dangling in front, head straight. The patient must stare at 
a point directly in front of her/him.

2- Ink the marking blades with an ink suitable for eye surgery.
3- Move the marker toward to the patient’s eye, handle facing downwards; the marking blades 

must be in front of the patient’s 180-degree horizontal meridian. 
4- Adjust the orientation of the marker if necessary; the bubble must be between the 2 lines. 

When the bubble is between the marks, the precision is within1°. 
5- Mark the eye. 

6- If necessary, retrace the marks obtained using a pen suitable for eye surgery so the marks 
remain more visible.

 After use, dispose of the marker in the appropriate container for destruction (according to 
regulations in force).

User instructions for the single-use toric IOL pre-op marker, with bubble level 
#17249

Usage instructions:

The Moria marker with bubble level is designed for pre-op use in cataract surgery to determine 
the location of the horizontal meridian. The marks made serve as a reference for positioning of a 
toric IOL.

Do not use the marker if it has been damaged, leaks, or has  of any size.

A A

• Internal diameter = 9 mm
• External diameter = 14 mm
• A : 2 marking blades of 2.5 mm
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